

Landesfeuerwehrmusikausschuss Hessen, Montag, 15. Juli 2019

Alsfelder Musiker auf Düsseldorfer Rheinkirmes



Am vergangenen Freitag (12.07.19) traten die Musikerinnen und Musiker der „show and brass band“ der FF Alsfeld auf der „Größten Kirmes am Rhein“ in Düsseldorf auf. Mit über vier Millionen Besuchern zählt die Rheinkirmes zu den größten Volksfesten Deutschlands.

Die Alsfelder Feuerwehrmusiker marschierten für ihren Auftritt durch die Tischreihen im Festzelt und formierten sich dann zum Konzert auf der Königsbühne. Mit Titeln wie dem „Deutschmeister Regimentsmarsch“ und „Auf der Vogelwiese“ sorgte die Musikgruppe für eine stimmungsvolle Eröffnung der Kirmes. Anschließend mischten sich die Musiker unter das Publikum und genossen den Abend im Festzelt und auf dem Festplatz.